



Hechos de Importancia

- En el mes de enero mejoro la captación respecto a diciembre del año pasado, sobre todo en los valles de La Convención y Yanatile, la compra aún es insuficiente para poder abastecer a las unidades de venta, en enero del año 2024 se llegó a adquirir 107.65 TM, y al cierre de enero 2025 se logró 66.40 TM.
- La venta de hoja de coca al mes de enero fue de 121.45 TM logrando ingresos por S/. 1,756, 451.73. La mayor participación en la venta la tiene la Suc. Juliaca con 51.78%, seguida por Cusco con 30.19%.
- Exportación de 50 Kg de polvo atomizado a Estados Unidos. Hola

Fuente:

Informe Ejecutivo de Gestión Empresarial y Evaluación Presupuestal – Enero 2025

(Alcanzado a la GAF en fecha 14/febrero/2025, vía OFICIO N° 030-2025-ENACO S.A./GERENCIA GENERAL)